
  

 

様式第３号（第１３条関係） 

 

会議録 

会議の名称 朝霞市立朝霞第六小学校第２回学校運営協議会 

開催日時 
令和６年５月２５日(土) 午前 ８時４５分から 

               午前 ９時３０分まで 

開催場所 朝霞市立朝霞第六小学校家庭科室 

出席者及び欠席者 

の職・氏名 

学校運営委員８名、事務局２名（教頭１名、主幹教諭） 
〈委員〉 

・渡邉聡委員長 ・渡邊由恵副委員長・前田敏委員 

・尾池富美子委員・渡邊誠委員 ・鈴木幸恵委員 

・吉山隼人委員 ・田邊雅也委員（校長） 

〈事務局〉 

・髙木 智（教頭 事務局）・岩本雄剛（主幹教諭） 

【欠席者】なし 

議題 

１ 開会のことば 

２ 学校運営協議会長 挨拶 

３ 学校長挨拶 

４ 協議 

（１）保健関係の現状と対策について 

（２）その他 

５ 閉会のことば（教頭） 

会議資料 ・会議次第 

会議録の作成方針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

 レ要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こ 

した場合の当該電磁的記録の保 

存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後 か月 

会議録の確認方法 委員長よる確認 

 

傍聴者の数 
 

その他の必要事項 

 



  

 

  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

１ 開会のことば（教頭） 

 

２ 学校運営協議会 委員長挨拶 

委員長：学校運営協議会２回目、本校はとても充実していると感じる。子供たちのため

日々アップデ―トされていると感じる。本日もよろしくお願いいたします。 

 

３ 学校長挨拶 

校長：①自分で自分から 

６年→総合でよさこいを探究。地域の浮世絵師とも連携。６－１和菓子屋さんに校外学

習。１年生への牛乳の開き方指導。 

４年→学級会を企画。『よろしく会』交通安全教室開催。 

１年→モットソッカの利用が始まる。 

３年→社会校外学習 

５・６年→プール清掃 

全校→すららドリルの運用開始。自分の学びに対し最適な課題について学べる 

委員会活動図書委員会おすすめ本紹介作成。 

保健委員会→歯科治療状況が芳しくない。委員会で注意喚起動画作成。３ 

②社会総がかり 

③理論と実践の往還 

６月５日文部科学調査官斎藤先生十文字女子大学と幼児教育の視点を共有して研究を始

める予定。 

委員：新一年生が入って一か月、小 1プロブレムや不登校が見られるか。 

校長：本年度はまだない。 

委員：保険関連治療通知に効果はあるか。検査結果を知った後、その対応はどのように

なっているか。 

校長：協議内容で詳しく説明する。 

 

４ 協議 

（１）保健関係の現状と対策について 

養護教諭：健康診断結果について 

身長・体重ともに埼玉県平均とほぼ同じ 

耳鼻科については、鼻炎・耳垢栓塞が多い。特に１年が多い。眼科結膜炎が多い。視力

学年が上がるにつれて悪くなる傾向。歯科治療率７０％永久歯の治療率５０％ 

課題としては、視力と虫歯の治療率の低さを子供たちに投げかけ、改善策を検討。喚起

の動画を作成したり、おすすめの歯科を紹介したり子供達のアイデアを生かす。地域と

連携しながら課題に向き合っていきたい。今後の対応としては個人面談時に声がけをし

たり、実際に用紙を渡しながら担任から話してもらう。 

委員：他の学校の治療率はどのようになっているか。 

養護：埼玉県の永久歯の平均治療率は６０～７０％。本校は若干低い。自ら歯の健康を

考えられるようになる事前指導が重要。 

委員：歯科の往診はあるのか。 

養護：歯科検診１回のみ来校する。 

委員：海外の学校は依頼があれば検診を要望できる。 

校長：臨時の検診を行う時間の捻出が課題。 



  

 

委員：保護者へのよびかけはどのようにしているか。 

６月１３日歯科検診予定。保健委員が児童に説明。家庭用に手紙も配付。 

養護：保護者に気づかせる、意識を高めさせるさらなる一手が必要ではないか。 

委員：歯がきれいな児童は明朗快活な児童が多い傾向がある。 

校長：児童の生活環境や教育環境に大きくかかわっている。 

（２）その他 

この後２・３校時が授業参観。本年度は教室配置が昨年度と異なる。そのあと引き渡し

訓練。共助の視点から富士見町消防団が来校。 

５ 閉会のことば 

 

 


